

Astrid Schilcher

„Vielseitig“, so lässt sich Astrid am besten beschreiben. Sie begann ihre Berufskarriere in der Finanzbranche, zuerst als Kundenberaterin in einer Bank, dann wechselte Astrid in die Versicherungsbranche zur GRAWE. Sie startete in der Großkunden- und Maklerbetreuung, arbeitete im Controlling, wurde Assistentin des Vertriebsvorstandes und übernahm schließlich den Aufbau und die Leitung des Vertriebscontrollings, wo sie für die operative Steuerung von rund 1.000 Außendienstmitarbeitern verantwortlich war. Nebenbei absolvierte sie ihr Studium der Volkswirtschaftslehre an der Karl-Franzens-Universität.

Astrid gab ihr Wissen auch an die Auslandstöchter der GRAWE weiter. Bei dieser internen Schulungstätigkeit wurde ihr bewusst, dass sie ihre Leidenschaft für den Vertrieb gerne mit Mitarbeiterentwicklung sowie Beratung verbinden wollte. 2006 entschloss sie sich, den Sprung in die Selbständigkeit in diesem Bereich zu wagen.

Astrids Herz schlägt für KMUs im industriellen B2B-Umfeld. Ihre besonderen Steckenpferde sind die Neukunden-Akquise, die sie leidenschaftlich gerne betreibt, sowie Gesprächsführung und Storytelling. Seit 2008 führt sie das Unternehmen gemeinsam mit Bruce Straight. Die beiden sind auch privat ein Paar.

Neben ihrer Arbeit für Schilcher & Straight hat Astrid ein Philosophiestudium absolviert, unterrichtet sie an zwei FHs und betätigt sich als Autorin. Sie hat bisher fünf Romane veröffentlicht. Das Schreiben ist für sie Kreativitätsnahrung und effektives Training in Sprachgewandtheit und präziser Ausdrucksweise.



Astrid Schilcher

“Versatile” is the best way to describe Astrid. Her professional career began in the financial sector, first as a client advisor at a bank, then she moved to the insurance industry to join GRAWE. She started in key account and broker support, worked in controlling, became assistant to the Chief Sales Officer, and eventually took on the task of establishing and leading the sales controlling department, where she was responsible for the operational management of approximately 1.000 field sales representatives. At the same time, she completed her degree in public economics at Karl-Franzens-University.

Astrid also shared her knowledge with GRAWE’s subsidiaries abroad. Through this internal training work, she realized that she wanted to combine her passion for sales with employee development and consulting. In 2006, she decided to take the leap into self-employment in this field.

Astrid is passionate about small and medium-sized businesses in the industrial B2B sector. Her areas of expertise are new customer acquisition – which she is passionate about – as well as conversation skills and storytelling. She has been co-managing the company with Bruce Straight since 2008. The two are also a couple in their personal lives.

In addition to her work at Schilcher & Straight, Astrid earned a degree in philosophy, teaches at two universities of applied sciences, and writes books. She has now published five novels and loves writing, which she sees as fuel for her creativity as well as effective training in eloquence and precise expression.

